Las estaciones "blancas" de FGC se vuelven más "verdes" y digitales para la temporada 2021-22



Boí Taüll, la última a incorporarse al grupo FGC y la única que estrena un remonte esta temporada.

La Molina, Vallter 2000, Vall de Núria, Port Ainé, Espot, Boí Taüll y Tavascan se pondrán en marcha entre finales de noviembre y principios de diciembre.

Medio ambiente, digitalización y promoción del deporte son los tres pilares en los que se cimientan las novedades de la nueva temporada de esquí de las estaciones de montaña estaciones de montaña de la división turística de Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC).

La presidenta de FGC, Marta Subirà, ha sido hoy la encargada de presentar la nueva campaña de nieve de La Molina, Vallter 2000, Vall de Núria, Port Ainé, Espot, Boí Taüll y Tavascan y los siete espacios que se pondrán en marcha entre finales de noviembre y principios de diciembre: Espot y Port Ainé, el 26 de noviembre; La Molina, Vallter y Boí Taüll, el 27 de noviembre; y Vall de Núria, el 4 de diciembre, siempre que las condiciones meteorológicas lo permitan.



Las principales novedades son:

- Nuevas máquinas de venta y recogida de forfaits y billetes: Adquisición de forfaits más cómoda para los usuarios, evitando esperas en las taquillas de las estaciones.
- Campeonatos de Europa de Esquí de Montaña del 8 al 13 de febrero en Boí Taüll. Se disputarán hasta cuatro pruebas distintas: sprint, vertical, individual y relevos con la presencia de los mejores especialistas internacionales.
- Viaje en el Teleférico de Vall de Núria, que este invierno está incluido en la compra del billete de Cremallera. Las exposiciones '90 anys d'història. El Cremallera de Núria' de Vall de Núria y Tots podem ajudar al Gall Fer', de Port Ainé.
- Telesquí PuigFalcó y la nueva pista Ginebrell de Boí Taüll.
- Aparcamiento de Port Ainé en la cota 2000, que ayudará a descongestionar los accesos.
- Mirador del Trampolín de Salts de Vall de Núria. Un espacio donde los visitantes podrán simular cómo saltaban los pioneros de este deporte. Además será posible llegar al trampolín con un nuevo circuito de raquetas de nieve.

- Terraza-solarium de Vallter.
- Sistemas de protección en pistas y estadios de competición de La Molina.
- -Mejora y optimización del sistema de innivación de nieve de La Molina.

Precisamente la transformación digital es uno de los caballos de batalla de FGC para mejorar el servicio y la experiencia de los visitantes.



La presidenta de FGC, Marta Subirà, durante la presentación. (Foto: FGC)

En palabras de Subirà, se pretende "hacer la vida más fácil a los visitantes y, por eso, hace ya tiempo que llevamos a cabo la transformación digital, que se traduce en ventajas tangibles, como son los proyectos de 'Taquillas 0', por el que buscamos aportar comodidad, mejorar el servicio y la atención al cliente y hacer fácil el acceso de visitantes a pistas y trenes con menos esperas".

Con esta iniciativa, FGC Turisme avanza hacia un nuevo modelo de venta automatizada de forfaits y billetes en las estaciones.

En este sentido, se han instalado nuevas máquinas de venta y máquinas de recogida de forfaits, innovación que se traducirá en menos tiempo de espera y en el reaprovechamiento de forfaits con la tarjeta PiriNeu365.

Por tanto, se reducirá significativamente el uso de papel, un aspecto que revierte en el segundo objetivo de Ferrocarrils: la preservación, conservación, mejora y respeto hacia el medio ambiente y, especialmente, por la sostenibilidad del territorio.

Actualmente, los esfuerzos se centran en luchar contra la emergencia climática, con buenas prácticas en la gestión del control operacional de las estaciones en términos de eficiencia, que son pilares fundamentales para evitar la degradación del medio natural y la pérdida de biodiversidad.

El tercer eje vertebrador de la nueva temporada de FGC es la promoción del deporte y tendrá su máxima expresión en los Campeonatos de Europa de Esquí de Montaña en Boí Taüll.

Del 8 al 13 de febrero de 2022, Boí acogerá una competición que se convierte en la más importante del calendario internacional de skimo de la temporada.

Los Europeos 2022, organizados por FGC y concedidos por la Federación Internacional de Esquí de Montaña, acogerán las pruebas de sprint, vertical, individual y relieves. Se trata de un evento deportivo que debe marcar un antes y un después: ayudando a posicionar la estación internacionalmente como destino de alto nivel.

Además, para el territorio representa un reconocimiento y para la estación de Alta Ribagorça implica una apuesta decidida por el esquí de travesía, configurando una estación muy polivalente y avanzada en los tiempos, especialmente si se tiene en cuenta que el esquí de montaña será olímpico en Milano-Cortina 2026.